

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 10 de Octubre de 2017.

## La Diputación Foral presentó en Irun las líneas estratégicas y proyectos de Etorbizuna Eraikiz

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 10 octubre 2017, 00:16 La Diputación Foral compartió ayer las principales líneas estratégicas y los proyectos aprobados en el marco de Etorbizuna Eraikiz con representantes del tejido económico de Bidasoaldea, en un encuentro organizado por Bidasoa activa.

En la jornada participaron el diputado de Gobernanza y Comunicación con la Sociedad, Imanol Lasa; el alcalde de Irun, José Antonio Santano; el presidente de Bidasoa activa, Miguel Ángel Páez; y el director foral de gestión estratégica, Sebas Zurutuza, además de más de 40 representantes de empresas y centros educativos de la comarca.

Imanol Lasa destacó que la nueva forma de trabajo plasmada en Etorbizuna Eraikiz, basada en la colaboración entre instituciones y agentes de todo tipo para poner en marcha proyectos innovadores que transformen la sociedad y las políticas públicas, «ha llegado para quedarse». El diputado calificó de «socias indispensables» a las agencias de desarrollo, por el trabajo que realizan en las comarcas impulsando la actividad económica y apoyando a las empresas y emprendedores.

El diputado puso el foco en la industria, y en las pymes, «que son el corazón de nuestro tejido económico y de la creación de puestos de trabajo». Lasa subrayó que la ciberseguridad es «un elemento clave para nuestra competitividad en mercados internacionales», y que el nuevo centro que pondrá en marcha la Diputación dentro de Etorbizuna Eraikiz supondrá «un gran avance» en esa dirección. Esta apuesta va a involucrar también a los centros formativos.

### Industria 4.0

Asimismo, la Diputación ha puesto en marcha un proyecto para llegar a todas las empresas industriales de Gipuzkoa de entre 20 y 99 trabajadores a través de las agencias de desarrollo, para darles a conocer sus proyectos de apoyo y financiación ligados a la fabricación avanzada y la industria 4.0, así como los de otras instituciones. Este programa, dotado de 200.000 euros, alcanzará «al cien por cien» de estas empresas para 2018. En esta misma jornada, de la mano de Bidasoa activa, se presentaron las conclusiones del Plan Industria 4.0 de la comarca del Bidasoa, y el estado de avance de los proyectos del Programa de Apoyo a la Innovación. Asimismo, el director de Innovación, Garikoitz Agote, dio cuenta de la estrategia que está llevando a cabo la Diputación a escala territorial, recogida en el Plan de Industria 4.0.